



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

国際ロータリー第2770地区第10グループ

三郷中央ロータリークラブ

週報

会長 伊藤 隆 幹事 浜田一夫

□第1026号 2011年2月28日 発行
 □例会場 柴又「川千家」
 □今回内容 移動家族懇親例会
 □本日の司会 加藤英泉親睦委員長
 □会報・IT委員会 委員長 谷津茂男
 田中欣一（副）・宮田博・浅賀紀一
 □事務局 〒341-0022 三郷市大広戸733
 TEL 048-953-7711・FAX 048-953-7070

点鐘／「我らの生業」／会長挨拶／幹事報告／委員会報告／

●会長挨拶 伊藤会長



皆さんこんばんは。本日は月一回の親睦移動例会で23名の参加をいただきました。前回は中国行った方がいたのと、例会案内が配布されませんでしたので、出席者4名という22年間でワースト記録になり寂しい例会でした。事務局と幹事の大切さが良くわかりました。

●幹事報告 浜田幹事



4月6日の台北博愛RCとの合同例会ですが、宴会だけ一緒にやれば、その他は自由ということになりました。その他幹事報告は、配布されている「幹事報告」をご確認ください。

○●委員会報告事項●○

環境保全委員会 大井委員長



こんばんは。心臓のペースメーカーの入れ替えで例会を2回欠席しまして、すみませんでした。「おかえりなさい鉄腕アトム」ということで、今日は楽しみたいと思います。ペットボトルキャップですが、ヨーカ堂さんから溜まり過ぎたので、回収に来て欲しいとの連絡があり、行ってきました。700キロ強の量でした。

○●入会式●○



今期初めてになります、内山さんの入会式を行います。



○●乾杯 ●○ 加藤地次パスト



皆さん、こんばんは。
 本日入会の内山さんの益々のご健勝と、中央RCの発展を祈念して乾杯をしたいと思います。



こんばんは。アイデックス・インターナショナルの内山と申します。会社は昨年の3月に設立しまして、それまでは11年間中国にいました。

今後は、会長はじめ諸先輩の皆様、どうぞよろしくお願い致します。



会長スローガン「博愛を広げる為に、ロータリアンの輪を広げよう」

